



«Anrede_1»
«Anrede_2»
«Name»
«Strasse»
«Postfach»
«Ort»

Luzern, 20. Dezember 2021

Verstärkung in der Geschäftsleitung

Guten Tag

Wir freuen uns sehr, Sie über die personelle Verstärkung in unserer Geschäftsleitung informieren zu können:

Per 1. Januar 2022 nimmt unser langjähriger Mitarbeiter Patrick Muff Einsitz in die Geschäftsleitung. Er wird Hanspeter Escher in der Führung des Bereichs Infrastruktur unterstützen.



Patrick Muff ist mit seiner Familie in Rain wohnhaft. 2011 hat er sein Studium zum Bauingenieur BSc abgeschlossen und ist seither Teil unserer Unternehmung. Während der letzten zehn Jahre hat er sich ein fundiertes Fachwissen und Führungsqualitäten angeeignet, aufgrund derer er am 01.07.2018 zum Teamleiter und am 01.01.2021 zum stellvertretenden Bereichsleiter befördert wurde.

Mit Patrick Muff dürfen wir einen kompetenten Partner in unserer Geschäftsleitung willkommen heissen. Wir sind überzeugt, dass wir dank seiner Erfahrung und fachlichen Kompetenzen die Kontinuität in der Führung unserer Firmengruppe sicherstellen können.

Die ganze Firmengruppe freut sich, die künftigen Herausforderungen zu meistern. Für die bisherige Zusammenarbeit danken wir Ihnen herzlich und freuen uns, wenn Sie uns auch weiterhin Ihr Vertrauen schenken.

Wir wünschen Ihnen unbeschwerte Festtage und einen guten Start ins neue Jahr.

Freundliche Grüsse

Samuel Bühler
VR-Präsident

Hanspeter Escher
Bereichsleiter Infrastruktur

Patrick Muff
Stv. Bereichsleiter Infrastruktur